



Regionaljournal Steiermark



## Sgardelli – 50 Jahre Edelstahl-, Aluminium und Glasbau

**In Knittelfeld feierte das Stahl- und Aluminiumbauunternehmen das 50-jährige Bestehen. Beim Festakt wurden auch Mitarbeiterjubilare geehrt.**

Rudolf Sgardelli hat vor 50 Jahren das Unternehmen gegründet, das bis heute in der Industriebranche, im Kommunalbereich und im privaten Baumarkt erfolgreich tätig ist. Das Unternehmen wurde von Ing. Helmut Hammer übernommen, der auch als Geschäftsführer verantwortlich ist. „Mit meinen Mitarbeitern erarbeiten wir innovative Lösungen für den gesamten Metallbau“, nennt Hammer das hervorstechende Plus des Betriebes, der hochwertige Materialien wie Stahl, Aluminium und Glas verarbeitet. Ing. Hammer ist seit Jahren Funktionär der Metallinnung der Wirtschaftskammer. Er wurde vom Regionalstellenleiter der Wirtschaftskammer Murtal, Mag. Michael Gassner die Ehrenurkunde der Wirtschaftskammer überreicht. Geehrt wurden die Mitarbeiter Franz Grenger, der dem Unternehmen seit mehr als 40 Jahren angehört. Für 25-jährige Betriebszugehörigkeit wurden Markus Prutti und Alexander Ehler bedankt.

